

CLAVES DEL ÉXITO PARA LAS PARTES INTERESADAS

Cómo llegar a cero daño al recetar sustancias controladas: Aumento de la supervisión del cumplimiento en la precisión de la prescripción mediante un mayor apoyo a las pruebas de drogas

 PACIENTE	MAYOR SEGURIDAD	<p>El número de solicitudes de detección de drogas en el entorno ambulatorio con pruebas confirmatorias pertinentes aumentó en un 45,5 % (del 53 % al 98,5 %) después de implementar una opción de detección de drogas con un reflejo automático.</p> <p>Aumento de 135 veces en pruebas de cumplimiento de opiáceos/benzodiacepinas, lo que permite multiplicar por 3 el número de pacientes que reciben pruebas completas y pertinentes de sustancias controladas y supervisión de la prescripción, aumentando a su vez la probabilidad de detectar combinaciones peligrosas de opiáceos y benzodiacepinas así como compuestos presentes en una concentración inferior al límite del inmunoensayo de detección.</p>
 PERSONAL MÉDICO	MEJORA DE LA CONFIANZA CLÍNICA	<p>Las nuevas funciones de análisis en los paneles de cumplimiento de prescripción, como el proceso automático para realizar una prueba de confirmación y una comprobación de la integridad de las muestras, permiten obtener información con mayor antelación y mejorada para la toma de decisiones clínicas. También se incluye la identificación de falsos positivos en el 20 % de las pruebas de detección de drogas en orina presuntamente positivas y el 4 % de las muestras identificadas como diluidas, que podrían generar resultados de falsos negativos.</p> <p>«El servicio de consulta de laboratorio ha sido tremendamente útil. El personal es receptivo y minucioso al abordar tanto mis preguntas generales como las específicas de los pacientes. Saber que cuento con este recurso aporta otra capa de confianza y comodidad cuando interpreto los casos difíciles de pruebas de drogas y atiendo a mis pacientes».</p> <p>- Dr. Kutaiba Tabbaa, director del UH Parma Comprehensive Pain Program</p>
	REDUCCIÓN DE RIESGOS	<p>Aumento del 35 % (de 2020 a 2022) de los médicos del sistema de sanidad de UH que cumplen con las recomendaciones de pruebas de drogas en orina, como se describe en las directrices nacionales de extensión de recetas, con mejoras continuas año tras año.</p>
 SISTEMA SANITARIO/ ADMINISTRACIÓN	MITIGACIÓN DEL RIESGO HOSPITALARIO	<p>«Las opciones de pruebas actualizadas que nuestro laboratorio ha podido ofrecer como parte de nuestro programa de supervisión de sustancias controladas ha supuesto una enorme ayuda para reducir el riesgo para nuestros pacientes y proveedores. Los resultados definitivos (confirmatorios) proporcionan información procesable a nuestros proveedores que les permite involucrarse de forma efectiva en la atención de sus pacientes. Además de las opciones de pruebas, los materiales educativos simplifican el proceso de selección de pruebas, al orientar de manera eficiente a los proveedores sobre la prueba adecuada para las circunstancias específicas de sus pacientes».</p> <p>- Edward Kay (RN), jefe de equipo de personal de enfermería especializado en mejora de la calidad, gestión de riesgos clínicos y seguridad del paciente</p>
	MEJORA DE LA CONFORMIDAD	<p>Aumento del 113 % en el número de consultorios médicos que proporcionan un seguimiento adecuado del cumplimiento de la receta de opiáceos/benzodiacepinas.</p>
 PAGADOR	REDUCCIÓN DE COSTES SANITARIOS	<p>Reducción de aproximadamente el 25 % en los costes de las pruebas confirmatorias de drogas de opiáceos/benzodiacepinas, atribuida únicamente a que actualmente las pruebas se realizan de manera interna.</p>